



Destacan importancia del royalty minero para el desarrollo del país

Description

El presidente chileno, Gabriel Boric, destacó hoy la importancia para el desarrollo de la ley del royalty minero, que establece una compensación financiera por la explotación de los yacimientos de litio y cobre.

Gracias a esta normativa, el Estado dispondrá de unos 450 millones de dólares anuales para distribuirlos entre las poblaciones que más lo necesitan, con especial énfasis en las que tienen actividad minera, dijo el mandatario.

Boric inauguró hoy en la comuna de Huasco, de la Región de Atacama, un moderno hospital que reemplazará al fundado en 1967 bajo la presidencia de Eduardo Frei Montalva.

La obra, a un costo de 22,6 millones de dólares, consta de tres módulos, abarca un área de seis mil 368 metros cuadrados y posee un consultorio oftalmológico con modernos equipos, más camas para hospitalización y una sala cuna, entre otras instalaciones.

Explicó el presidente que con los recursos del royalty se podrían construir 24 hospitales como este, lo cual significa llegar más rápido a quienes lo necesitan.

Es una buena noticia que hayamos capturado parte de la renta que genera la industria minera para el beneficio de las personas y, en particular, para las comunas que tienen minería, como tantas acá en la Región de Atacama, expresó.

El mandatario mencionó algunos programas impulsados por su administración, como la reducción paulatina de la jornada laboral de 45 a 40 horas semanales, el proyecto para aumentar el salario mínimo, la eliminación de pagos en salud y el Plan Calles sin Violencia.

Boric instó a los parlamentarios a aprobar la reforma tributaria y la de pensiones, dos pilares de su programa de Gobierno.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023